
 

 

神奈川県支部総会（2024.11.2 (土)） 
小金井キャンパス S304 教室 12時～13時 
萱野政徳会長挨拶 
横浜開港 166 周年「歴史ある開港の地・神

奈川は逞しく歩む!!」を心し進めてまいりまし
た辟雍会神奈川支部です。開会 14 周年を迎
え、【①学校現場の若い先生の悩みを聞く機会
として②現場を踏まえた 0 歳からの教育の継
続性について確かなものにする具体策の提供として③各種の研究の実践理解として】このことを大切にし、互い
に学び生きるを感じ合う場を心し、計画実践なる機会の場となるに向けより応援し充実してまいります。教育現

場の難題の多さに苦慮されてい
る皆様の応援者として、日々課
題を明確努力してまいります。 

千葉県支部長（石井康雄氏）と
合同で相談ブース開設＠S304 

東京学芸大学全国同窓会辟雍会 
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東京学芸大学全国同窓会辟雍会神奈川県支部（神奈川辟雍会）では、これまでの Facebook に加え、X(旧
twitter)、Instagram でも窓を開けられるようになりましたのでご覧ください。閲覧されたらフォローやコメ
ントもお願いします。 
こちらから全て見ることができます。 
→https://linktr.ee/tokyogakugei.kanagawa 
Facebook→https://www.facebook.com/TGU.hekiyo.kanagawa/ 
Instagram→https://www.instagram.com/tokyogakugei.kanagawa 
X(旧 Twitter)→https://twitter.com/tokyogakugeikng 
 
神奈川辟雍会事務局 原英喜：yo5.hhara@gmail.com 

2024 年 11月２日  辟雍会全国代表者会議、辟雍会２０周年記念式典、懇

親会報告（抜粋） 
会長挨拶 長谷川前会長の退任に伴い馬淵会長再登板 
学長挨拶 國分学長より 
＊独立行政法人として約 120 億円規模の運営について他 
臼木信子氏（一般社団法人東京学芸大学同窓会理事長）辟雍会と協力したい 
理事会報告  
学生への給付型奨学金について＊大学奨学金の選に漏れた者 10 万円／期 
各支部より活動報告 
＊徴収金について各支部まちまちとの報告（0 円～1500 円程度の実態） 
＊支部活動等は、機関紙「Hekiyou」で報告 
★本多理事総括 
・後進の育成（組織力強化）等に共通の課題があり、同窓会員の全世代へ具
体的なアプローチが課題 
・埼玉県の代表でもある臼木氏と、来年度は「教職等相談会」を神奈川、千
葉、埼玉の首都圏同時開催を目指しましょうとの話になりました。この場合
は、神奈川県主催ではなく本部で取り扱う事が良いと思うので、その方向で
次回の理事会で説明していきたいところです。 
★総会や懇親会の席では、荒川情報化推進部長との意見交換 
①QRコードを利用した情報発信を考える←萩谷友香情報担当から 
②卒業生の学習指導案をかき集めて、データベース化する！ 
←「授業に生きる！（生きてきた）」本多理事から 

③支部のHP を大学のサーバーに置けないか（運用は各支部）←原から 

荒川事業部長    二宮組織部長  萱野支部会長 
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